
Bündnis 90/Die Grünen 
im Stadtbezirksrat Linden-Limmer 
 
 
 

 

Antrag: Nachnutzungskonzept Prießnitz-Gelände 

 

Der Bezirksrat möge beschließen: 

Die Verwaltung wird aufgefordert, die beantragte Anhörung zur Nachnutzung des 
eh. Prießnitz-Geländes abzuwarten und die Ergebnisse bei der Erstellung des 
Nachnutzungskonzepts zu berücksichtigen. 
 

 

Begründung 

Nach der Aufgabe des Gebäudes auf dem eh. Prießnitz-Gelände durch den Verein 'Yildirim 
Spor' Ende des letzten Jahres stellte sich zunächst die Frage der Nachnutzung. Mittlerweile 
wurde ein Gutachten durchgeführt, das einen Totalabriss des Gebäudes empfiehlt. Der Abriss 
soll nach Aussage der Verwaltung im Herbst dieses Jahres erfolgen. Danach soll das Grund-
stück als Grünfläche genutzt werden. Ein Konzept hierfür wird gerade erarbeitet. 

Im Stadtteil haben sich in der Zwischenzeit verschiedene Initiativen gebildet, die eigene Ideen 
für die Nachnutzung des Geländes entwickelt haben. Um diesen Gehör zu verschaffen, ist eine 
öffentliche Anhörung im Bezirksrat Linden-Limmer geplant. Die Ergebnisse der Anhörung sollen 
in das Konzept der Verwaltung zur Nachnutzung des Prießnitz-Geländes eingearbeitet werden. 

 

 

 

(Dr. Silke Kleinhückelkotten, Fraktionsvorsitzende) 
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